

# memoria 2005



Ayudando a construir  
un Ecuador sin hambre



Organización de las Naciones Unidas  
para la Agricultura y la Alimentación

Representación en Ecuador



FAO 15663 J. Bravo

## La Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO)

conduce a nivel mundial, desde sus 94 sedes, las actividades encaminadas a luchar por la seguridad alimentaria y a erradicar el hambre. Al brindar sus servicios tanto a países desarrollados como a países en desarrollo, la FAO actúa como un foro neutral donde todos los países se reúnen en pie de igualdad para negociar acuerdos y debatir políticas.

“Alcanzar la seguridad alimentaria para todos, y asegurar que las personas tengan acceso regular a alimentos de buena calidad que les permitan llevar una vida activa y saludable, es la esencia de las actividades de la FAO”.

La FAO también es una fuente de conocimientos y de información. La Organización ayuda a los países en desarrollo y a los países en transición a modernizar y mejorar sus actividades agrícolas, forestales y pesqueras, con el fin de asegurar una buena nutrición para todos. Desde su fundación en 1945, la FAO ha prestado especial atención al desarrollo de las zonas rurales, donde vive el 70 por ciento de la población mundial pobre y que pasa hambre. Además, la reforma emprendida por la FAO en noviembre de 2005, que supone la descentralización de sus programas a nivel subregional, permitirá acercar los servicios a los beneficiarios finales.

En un mundo complejo de necesidades contradictorias, la FAO proporciona un lugar neutral de encuentro para los países y los conocimientos generales imprescindibles para llegar a un consenso.